



Pura simulación proceso de selección de candidato de frente opositor, “ya hicieron sus enjuagues”

Por José Vilchis Guerrero

Respecto del método que buscan en la oposición para seleccionar a un candidato, el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló como “pura simulación”, porque se están poniendo de acuerdo arriba, en la oligarquía, para tener un candidato y regresar por sus fueros. “No tienen programa, en unos dos o tres días nos va a decir quién va a ser el candidato de la oposición porque ya está resuelto. Ya hicieron sus enjuagues”.

Luego de que el fin de semana acordaron por separado a Coalición Va por México, que agrupa a los partidos del PRI, PAN y PRD, que el candidato saldrá de cuatro encuestas, cinco debates, la obtención de 150 mil firmas como mínimo de igual número de ciudadanos en apoyo a los aspirantes e incluso una elección primaria, en compañía de líderes de organizaciones de la sociedad civil, programaron anunciar este lunes el método de selección de su candidato presidencial.

Al descalificar la forma de selección de candidato opositor, el jefe del Poder Ejecutivo manifestó que para los dirigentes pripanistas ha sido muy fácil: “consultan a la cúpula de los potentados y la del conservadurismo con Carlos Salinas y Vicente Fox, y luego interactúan con los intelectuales orgánicos y seguidores y ya después se sabrá”, afirmó.

López Obrador aseguró que el supuesto método de selección que sería presentado este lunes no es más que una fachada y una simulación, porque ya decidieron quién será su candidato; lo que ellos quieren es seguir robando y humillando al pueblo.

“Es un proceso que tiene que ver con la élite del poder económico y político. Ya hemos hablado de que cuando ellos goberna-

ban no había democracia, lo que imperaba era la oligarquía. Se hablaba de democracia, pero era una fachada. En realidad, el gobierno estaba el servicio de una minoría eran los que mandaban en el poder judicial, en el poder legislativo, en el poder Ejecutivo, en el INE, en el Tribunal Electoral. Tenían tomado el poder. Se había convertido en el gobierno para una minoría, era un comité”, dijo el mandatario.

“Los que mandaban y se sentían dueños de México son ahora los de la oposición conservadora y se han agrupado como lo han hecho en otros tiempos”. Recordó que las cúpulas del PRI y del PAN se unieron para cometer un fraude en el 2006 y en 2012 para impedir que él ganara la elección. “Se unieron los de la cúpula entonces dirigidos por el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Claudio X. González”.

En 2006 se unieron e impusieron a Calderón para cometer un fraude que costó mucho al país, porque declaró la guerra al narcotráfico y luego, en 2012 el PAN le correspondió al PRI para imponer a Enrique Peña Nieto y continuaron privatizando y entregando los bienes de la nación. En 2018 trataron hacer lo mismo los grandes empresarios, que pretendieron convencer al presidente Enrique Peña Nieto para que declinara José Antonio Meade en favor Ricardo Anaya, pero el ex presidente Peña Nieto decidió no intervenir.

“Si se hubiese metido en el proceso electoral Peña como lo hicieron Zedillo y Fox, se hubiese ganado la elección, pero con menos votos. Por eso reconocí al ex presidente Peña, por no haber aceptado el arreglo con la cúpula. Ahora el jefe es Claudio X. González, es quien va a decidir”, comentó. Se están poniendo de acuerdo arriba en la oligarquía para tener un candidato y regresar por sus fueros. “Ni modo que le tengan amor al pueblo”.

